

Ober-Ohringen, im Oktober 2022

schoch vögli

Traurig nehmen wir Abschied von

Jeanine Gisler

17. März 2002 bis 2. Oktober 2022

Mit Jeanine verlieren wir einen lebenswürdigen, herzlichen Menschen und eine sehr geschätzte Kollegin. Jeanine hat unsere Firma während der Lehre und als Mitarbeiterin tatkräftig begleitet und unterstützt. Wir werden ihren grossartigen Einsatz und ihre Kameradschaft schmerzlich vermissen.

Unsere Gedanken sind bei den Angehörigen. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Das gesamte Schoch Vögli-Team